

REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
CONSEJO NACIONAL ELECTORAL
JUNTA REGIONAL SAN GERÓNIMO DE GUAYABAL
SU DESPACHO.-

San Gerónimo de Guayabal, 05-08-2013

Tomando en cuenta el apoyo que me ofrece uno de los Partidos Aliados de la Revolución, cuyos ideales van orientados a la defensa del proceso revolucionario y a la consolidación del socialismo como legado de nuestro Comandante Supremo de la Revolución, Comandante Hugo Chávez Frías, presento un resumen de propuestas de gestión que serían apoyadas por mi persona en la Cámara Municipal en caso de resultar electo Concejal para el Municipio San Gerónimo de Guayabal Estado Guárico.

Dichas propuestas o plan de gestión se enmarcan dentro de los 5 objetivos históricos previstos en el Plan de la Patria que fueron presentados a nuestro país por el líder de la Revolución, el Comandante Hugo Chávez Frías y que hoy lidera y le da continuidad nuestro presidente Nicolás Maduro Moros.

Nuestra propuesta tiene como objetivo la consolidación de la Independencia Nacional, la Consolidación del Socialismo del Siglo XXI, Contribuir a Convertir a Venezuela en un país Potencia tanto en lo Social, en lo Económico y en lo Político; Contribuir con el desarrollo de una Nueva Geopolítica Internacional, Contribuir con la Preservación de la Vida en el Planeta y Salvar a la Especie Humana.

En base a los planteamientos antes señalados, requerimos de un conjunto de actividades que deben ser desarrolladas en el Municipio, tal como se describe a continuación:

- PROBLEMAS DE LAS VIALIDADES PRINCIPALES. LA VIALIDAD CALABOZO-PASO EL CABALLO-CAZORLA, Y LA VIALIDAD GUAYABAL-SAN JOSÉ-CAZORLa constituyen vialidades que en casi todas las épocas de invierno quedan intransitables por falta de levantamiento de terraplenes y engransados adecuados que incluyan planes de mantenimiento preventivo que sean ejecutados en época de verano por parte de la alcaldía y con sus propias maquinarias.
- LA VÍA GUAYABAL-SAN BARTOLO-CAZORLA CON CRUCE EN LAS CULEBRITAS HACIA PASO DE HATO, constituye la vía que garantiza el traslado hacia Cazorla en épocas de invierno, pero es una vialidad que presenta muchos problemas debido a su deterioro. En el cruce hacia Paso de Hato cuando los inviernos son fuertes, la vía queda interrumpida por falta de levantamiento del terraplén y drenaje de las aguas en algunos sectores.

En relación con este aspecto de vialidad, es necesario que la alcaldía paralelamente elabore los respectivos proyectos para gestionar los recursos antes las instituciones competentes.

- PODER COMUNAL. Se requiere por parte de la alcaldía organización, control y supervisión para los consejos comunales, en donde además de prestarles la colaboración para la elaboración de proyectos, se les brinde asistencia técnica y legal para que éstos puedan funcionar con eficiencia y cumplan con sus proyectos comunitarios.

- **SECTOR CAMPESINO.** Es necesario dar asistencia técnica y legal al campesino para ayudarlos a producir los alimentos para el pueblo, esto debería incluir entre otros aspectos: operativos en sectores campesinos alejados para la legalización y actualización de documentos, llevar a los campos técnicos e ingenieros agrónomos para brindar orientación y asesoría a los campesinos sobre la siembra de rubros agrícolas. Es necesario brindar seguridad al sector campesino para evitar que los productores sean atracados cuando salen a vender sus productos como ha sucedido frecuentemente. Este tipo de servicios se pueden realizar involucrándose el alcalde directamente en gestionar con las instituciones gubernamentales tales como: INDER, FONDAS, INSAI, para organizar operativos en los campos a objeto de brindar la asistencia técnica al sector campesino, actos éstos en los cuales pueden ir acompañados con operativos de MERCAL y médico-asistencial entre otros.

Se mencionan estos aspectos como referencia fundamental, sin embargo, requerimos resolver problemas prioritarios en el área de salud, educación, vivienda, seguridad, agua potable y aguas servidas en Cazorla y Guayabal, electricidad, tratamiento y disposición de basura o desechos sólidos, entre otros, para lo cual solo hace falta buena gerencia y disposición para hacerlo para lo cual los concejales pudieran ser artífices colaboradores de las políticas públicas conjuntamente con el Alcalde del Municipio.